

Nachrichten Sektionen

Sektion Bewegungsapparat

Die jährliche Sektions-Generalversammlung fand anlässlich des SGUM-Jahreskongresses in Davos statt. Es wurde wieder eine ganze Reihe neuer Mitglieder aufgenommen.

Zu reden gab die neue Definition des „Supervisors“, welche inzwischen aber durch die Weiterbildungskommission der SGUM insofern abgefedert wurde, dass die Sektion ein limitierendes Bestimmungsrecht hat, um potenzielle Supervisoren anerkennen zu können. Aktuell verfügt die Sektion über genügend Tutoren und möchte die Qualität der Untersucher mit restriktiver Handhabung aufrecht erhalten.